
致：立法會發展事務委員會主席劉秀成議員 

 

劉主席： 

 

  樓價不斷飊升，市民難以置業，住屋成為當前市民最關心的

問題。樓價與房屋土地供應有着緊密關係，因此，我們希望房屋事

務委員會和發展事務委員會可盡快舉行聯席會議，邀請官員詳細介

紹香港現時及未來的房屋及土地供應，包括有多少公私營住宅房屋

在興建中，預計何時可推出市場發售，住宅單位座落的地區及實用

面積等，以及有多少住宅土地可分別於未來幾年推出，交由公營部

門、法定機構或私人市場發展，提供公私營房屋。 

官員並可藉此機會向委員詳細介紹將由財政司司長主持的

「房屋用地供應督導小組」，將如何統籌各部門的工作，確保房屋

用地有穩定及充足的供應，以及如何向公眾定期交待有關數據。 

謝謝作出相關安排。 

 

 

 

 

                

立法會議員李華明 

立法會議員涂謹申 
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